

Bürgermeister ehrt erfolgreiche Absolventen

Kleine Feierstunde – Josef Maier: „Geht eueren Weg“

Emmerting. In einer kleinen Feierstunde im Sitzungsraum der Gemeinde ehrte Bürgermeister Josef Maier drei junge Bürger, die unterschiedliche Schulabschlüsse vorweisen konnten. Jedes Jahr zu den Schulabschlüssen lädt die Gemeinde Emmerting die Absolventen verschiedener Schularten mit den Gesamtnoten von 1,0 bis 2,0 zu einer kleinen Feier ein. Als Anerkennung für den Fleiß bekommen die Geehrten ein kleines Präsent und einen Geldbetrag.

Bürgermeister Josef Maier gratulierte den Jugendlichen zu ihren herausragenden Leistungen und wünschte ihnen für ihr zukünftiges Berufsleben viel Erfolg. Die Gemeinde und der Bürgermeister seien stolz darauf, immer wieder so viele leistungsbewusste junge Menschen in ihren Reihen zu haben. „Emmerting ist ein gutes Pflaster für großartige schulische und berufliche Leistungen. Ihr habt euch eine gute Ausgangsposition geschaffen. Festigt diese, geht euren Weg und haltet den Verlockungen des süßen Lebens stand, denn das ganze Leben ist ein Lernprozess und der Leistungsdruck



Die Absolventen Robert Menhart, Susanne Koschabek, Christina Börner mit Bürgermeister Josef Maier (von links). – Foto: Burmeister

wird immer größer“, so der Bürgermeister.

Ausgezeichnet wurden Robert Menhart, der die Abschlussprüfung Berufliche Schulen Altötting zum Industriemechaniker mit der Note 1,57 bestand. Er wurde vom Ausbildungsbetrieb Infraserv übernommen. Susanne Koschabek wurde für ihr Bachelor-Studium Germanistik und Kunst in Re-

gensburg geehrt (Note 1,7). Sie macht ein Master-Studium für Germanistik in Innsbruck. In ihre Freizeit hat sie für den *Alt-/Neuöttinger Anzeiger* gearbeitet. Christina Börner bestand ihre Abschlussprüfung am BSZ Mühlendorf zur Industriekaufauffrau mit der Note 1,57. Sie wurde vom Ausbildungsbetrieb Baieler & Demmelhuber übernommen. – db